

De nouveaux jalons dans le domaine de l'édification des logements



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel-Diaz-Canel, a appelé le ministère du Bâtiment à marquer de nouveaux jalons dans l'édification de logements.

Au cours de la réunion de bilan de 2018 du ministère du bâtiment, le Chef d'État cubain a souligné que les efforts consentis dans ce domaine ont leur soutien dans la politique du logement adoptée par l'Assemblée Nationale lors de la session d'hiver en décembre dernier.

« Nous avons besoin de la faire respecter sur la base d'un aspect essentiel : comment produire davantage de matériaux de construction à l'échelle locale et créer les conditions pour que chaque commune puisse produire ce qu'il faut pour construire un logement » a-t-il relevé.

Il a signalé que cette stratégie garantira, dans dix ans, un grand impact de ce programme pour résoudre la question du logement, le problème social le plus complexe de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186225-de-nouveaux-jalons-dans-le-domaine-de-ledification-des-logements>



Radio Habana Cuba